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 Mainz, 07.03.2018 
 
 
Anfrage 0515/2018 zur Sitzung  am 14.03.2018 

 
Sicherheit in Mainz (CDU) 
 
 Immer wieder hört und liest man von Einbrüchen in Wohnungen, Einfamilienhäuser, 
Shops oder gewerbliche Räumlichkeiten, von Auto- und Fahrraddiebstählen sowie von 
sonstigen kriminellen Handlungen und Verstößen. Das gilt leider auch für die Stadt Mainz. 
Viele Menschen sind deshalb besorgt und fragen sich gleichzeitig, wie die Zahlen für 
Mainz konkret aussehen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Einbrüche wurden in Mainz in den Jahren 2016 und 2017 registriert? (bitte 
einzelne Auflistung für Wohnungen, Einfamilienhäuser, Ladengeschäfte, gewerbli-
che Räumlichkeiten und nach Stadtteilen) 
 

2. Wie viele Autodiebstähle gab es in den Jahren 2016 und 2017 in Mainz? 
 

3. Wie viele Gewaltakte wurden in den letzten beiden Jahren in Mainz registriert? 
 

4. Wie viele Verkehrsunfälle mit und ohne Personenschaden gab es in den Jahren 
2016 und 2017? 
 

5. Wie bewertet die Verwaltung die Situation in Mainz und in den einzelnen Stadttei-
len, wo sieht sie Probleme und wie will man diese angehen und beheben? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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